

# AGRESSION AVEC UNE ARME ARTISANALE

Le 04 .08.2023

Une agression de plus, une collègue surveillante s'est faite agressé par un détenu du bâtiment A au premier étage.

En effet, le mercredi 2 août 2023 vers 9h30, un de nos pensionnaires mécontent de l'affectation d'un codétenu a mis un coup de pression sur l'arrivant afin de rester seul en cellule. Notre collègue a essayé de lui expliquer qu'il fallait attendre le chef de bâtiment pour réfléchir à une alternative.

Étant impatient, le détenu colérique s'en est pris lâchement à notre collègue. Celui-ci l'a agrippé par le col, il l'a entraîné dans la cellule et il lui a assené un coup au niveau de la main droite avec une arme artisanale bien tranchante.

Le pire a été évité grâce aux bons réflexes de notre collègue. L'intervention spontanée des auxiliaires d'étage, n'ayant pas hésité à aider la surveillante. Ensuite les renforts, afin de maîtriser ce voyou (agresseur coutumier de faits de violences physiques sur personnels), qui sera placé au quartier disciplinaire.

## **BILAN : 7 jours d'ITT pour notre collègue.**

L'**UFAP UNSa Justice de Villefranche** apporte son soutien à notre collègue et l'accompagnera dans ses démarches administratives et judiciaires.

L'**UFAP UNSa de Villefranche** demande le transfert du détenu et des sanctions administratives à la hauteur de ses actes.

L'**UFAP UNSa Justice de Villefranche** déplore une fois de plus l'isolement du surveillant sur son étage.

L'**UFAP UNSa Justice de Villefranche** salue la mobilisation des agents qui sont exténués avec des rappels sur leur jour de repos et qui tiennent l'établissement à bout de bras. Malheureusement, les récentes affectations des deux dernières promos ne seront pas suffisantes pour combler les postes vacants au sein de l'établissement.

Pour L'UFAP Unsa Justice

LAGES.C, MICHAELI.P et BACAR.A